



# 大樹

令和6年4月8日  
流山市立八木南小学校



## 150<sup>th</sup> Anniversary を「えがお」と「つながり」で

お子様のご進級、誠におめでとうございます。本年度は、八木南小学校150周年を迎えます。新入生50名を迎え、児童数280名でスタートすることとなりました。子供たちと本校に関わる全ての方々と、八木南小学校のお誕生日をお祝いするような、あたたかい雰囲気の間1年間にしたいと思います。学校教育目標を『共に生きる社会を創る児童の育成』とし、「えがおとつながりを大切にする学校」を合言葉に、新しいメンバーを加えた教職員一同で協働し、これまで以上に誠実になおかつ意欲的に教育活動を実践してまいります。子供たちが、自分が好き、みんなが好き、ふるさとが好きとなるよう、変わらぬご理解とご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。

### 学校教育目標

共に生きる社会を創る児童の育成

### 合言葉

えがおとつながりを大切にする学校

### 共に

今年度の変更予定をいくつかお知らせします。

- ① 老朽化でプール使用不可となりました。フミボールクラブ 北小金さんのプールをお借りします。4月30日(火)から開始し5月中に終了します。
- ② 運動会を10月9日(水)で予定しています。
- ③ 委員会活動、クラブ活動が木曜日になります。(委員会・クラブのない木曜日は5時間日課となります。)



詳細とその他については、また改めてお伝えいたします。

学習が本格的に始まると、授業やたくさんの活動の中で、時に疲れてしまうことも考えられます。ご心配なことがありましたら、是非、遠慮なく担任へご相談ください。正門から昇降口までの桜、校庭のブランコの後ろの桜が色づいています。その他春の小さな花々も咲き始めました。

子供たちと共に過ごすこれからの日々を楽しみにしています。



流山市立八木南小学校 校長 山本 亜由美